

はじめの一步



令和4年 4月22日(金)発行
 塩竈市立第二中学校 1学年
 No.3 文責 1学年主任

今週の『はじめの一步』

<p>4月18日 (月)</p>	<p>体育祭学年練習初日</p> <p>桜が満開の校庭に、学年全員で集合しました。体育祭の種目は「みんなでジャンプ(長縄跳び)」と「学級対抗全員リレー」。競技だけでなく、入退場も含めての演技です。入場門での並び、入場の仕方、競技、退場の仕方…。説明のあとは実際に動きます。広い校庭で開放感があるため、指示を聞くのには集中力が必要です。その点に関しては、1年生はもう少し頑張らないといけません。少しずつできるように声掛けしています。</p>
<p>4月20日 (水)</p>	<p>体育祭全体練習…全校生徒が初めて集合！</p> <p>桜の散り始めた校庭で、全校生徒が集合し全体練習を行いました。午前中の4時間が全体練習になっているため、教室から椅子を持っての移動です。靴を履き替えるのにも時間のかかる1年生。次に何をするのか、道具をどこに置くとスムーズに動けるのか、考える力をつけていきたいところです。</p> <p>開会式・閉会式の練習では、式台で話をしている人に体ごと注目し、礼をそろえます。先生方に声掛けされるよりも、先輩方の姿を真似て所作ができるようになっていく…そんな1年生の姿に感動しました。まさに『学ぶ』ことは『真似る』ことです。同時に、お手本となる姿を見せてくれている上級生にも感動しました。「集団の美しさ」は、人任せでは完成しません。一人ひとりが創り上げるものです。体育祭当日は、中学生らしい、元気でさわやかな姿をご覧いただけたと思います。</p>
<p>4月21日 (木)</p>	<p>繰り上がった応援合戦リハーサル</p> <p>外で行う行事は、開催が天気に左右されます。体育祭を担当する体育科の先生方は、天気予報と練習日程をいつもにらめっこしています。20日も、早い段階から「金曜日は雨の予報が出ているから、校庭の状況も考えて木曜日の練習内容と入れ替えたほうがいい」と話し合いが行われていました。そのため、金曜日に予定されていた応援合戦リハーサルが、急遽木曜日に行われました。短期間にも関わらず、3年生のリーダーシップのもと、どのカラーもよく創り上げてきているなあと感じています。4階の教室に戻ってくると「疲れた～」とは言うものの、笑顔満点の表情が印象的な1年生。走ったり、跳んだり、踊ったり…4階の教室と校庭、体育館、テニスコートを往復しながら、少しずつ体育祭に向けて力を蓄えているところです。ちょっぴり日に焼けた顔が、毎日頑張っている証です。</p>



いよいよ明日が体育祭。ガンバレ二中生！